

Actividades de Continuidad Pedagógica

Espacio Curricular: Historia

Año y especialidad: 5° año Informática y Electromecánica

Profesora: Paola Chaves

Fecha de entrega: 13-11-20

E-mail: pao-chaves@hotmail.com

América Latina en el contexto de 1960-1970

En las décadas de 1960 y 1970, en muchos países de América Latina, las fuerzas armadas irrumpieron a través de golpes de Estado y se hicieron cargo de los gobiernos. Si bien la situación económica, social y política de cada país era particular, la actuación de las fuerzas armadas tuvo los mismos objetivos en todos los casos.

De acuerdo con los postulados de la Doctrina de Seguridad Nacional, las fuerzas armadas identificaron a “enemigos internos” que había que aniquilar para evitar la subversión y la influencia del comunismo.

En el plano político y social, las fuerzas armadas organizaron una represión, persecución y exterminio a aquellos que consideraban “enemigos del régimen”, se tomaron medidas como la restricción de los partidos políticos, la censura, y el control social para el “disciplinamiento”. En el plano económico, las medidas, sobre todo en la Argentina, tuvieron una orientación neoliberal.

Actividades:

- 1- ¿Qué similitudes políticas se produjeron en América Latina entre 1960 y 1970?
- 2- ¿En qué consistió la Doctrina de Seguridad Nacional?
- 3- ¿Cuáles fueron las medidas de control político y social?

- 4- ¿Cuáles eran los objetivos de las Fuerzas Armadas?
- 5- Mencionar cinco medidas de orientación neoliberal (puedes utilizar como referencia el cuadro realizado en la actividad anterior de política y ciudadanía).